
令和 2 年 7 月 

長期留学生 呉
ゴ

 佩蓉
ペイロン

さん（平成３０年９月～平成元年７月まで在籍）の近況を

お知らせします！ 

 

「成瀬高校の皆さんへ」 

皆さんお元気ですか。台湾では、コロナウイルスをもうほとんど抑えました! 日本は大

丈夫ですか？ 私は近頃、大学入試の準備をしています。日本には、留学しに行ったので､

台湾にいなかった一年間の単位を取るため、今はまたまた高校２年生です。 そして私は台

湾に戻っても、日台交流に参加しています。今は夢への道に進んでいます。コロナのつらい

時期を乗り越えて、みんな大学生になったら一緒に日本で会いましょう! 

 

「成瀬高校への留学生活が、今の自分にどんな影響を及ぼしたか」というと・・ 

 一年間の留学生活では、自分にたくさんの美しい思い出を作ったり、親友もできたり、日

本語も上達しました。それだけではなくて、これからの人生を変えたと言っても過言ではあ

りません。台湾に帰ってから、勉強も体育も良くなったし、歌もどんどんうまくなりました。  

一番大事なのは人と人との心の繋がりを大事にすることが学びました。一人で日本に留学

したのはとても寂しかったけど、成瀬高校のみんなはわたしにたくさんの暖かさをくれた

から、すごく幸せでした。 

 

 

 

 

 

 
【現在の私１】2019 年 11 月 台湾 桃園市立內壢高級中学校

の体育祭で友人と！(左側が私です)私はリレーに出場しまし

た。日本との違いは台湾より日本のほうは種目が少ないです💦

そして台湾ではクラス対抗ですので、体育祭はクラス内の団結

力を増やす大事な学校の行事です。 

母校 台湾 桃園私立内壢高級中学校の体育祭で友人と！（左

側が私です） 

2019 年 11 月 成瀬高校の台湾

修学旅行先にて。懐かしい友人

たちと再会しました！（右端が

私です） 

【現在の私２】2019 年 1２月 クリスマスの

アカペラコンサート（中央が私です） 

台湾各地のアカペラサークルが集まったコン

サートで、私達は学校の代表で参加しました! 

デパートの前で歌ったのは初体験だったの

で、いい思い出を作りました!最高でした! 

【成高時代の私１】 

茶道部での活動の様子 

【成高時代の私２】 

2019.6 月 中国高校生との 1 日交流にも参加

しました。（茶道体験、歓迎セレモニー司会） 


